



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA  
BOLETÍN DE PRENSA Nº 047  
31 de enero de 2019

## Exposición “En El Aire” Contará Con Artistas Internacionales

La Universidad Central del Ecuador será sede de las actividades de la exposición internacional de acuarela y fotografía versión Ecuador. Este evento es organizado por la Sociedad Internacional de Acuarela (IWS), el Museo Alfredo Guatirrojo y un grupo de pilotos mexicanos. La exposición denominada “En el aire” tendrá lugar en el Centro de Información Integral de la Universidad

En entrevista para Radio Universitaria, la artista mexicana y organizadora de la exposición, Tere Lojero, comentó que, como artistas, prestan mucha importancia a la observación, ya que de ella nacen los paisajes, rostros, acciones que pueden ser plasmadas en una pintura con acuarela o una fotografía. En sus obras, la artista busca mostrar la luz y resaltar los colores de un paisaje, así, el espectador tendrá la sensación de estar en ese lugar.

Tere Lojero destacó la labor del acuarelista que tiempo atrás fue considerada como una técnica básica para la pintura, pero ahora cuenta con el respaldo y la importancia de este tipo de pintura. Además, comentó el cuidado que deben tener sus obras, como mantenerlos en sombra para que los colores y el papel tengan mayor duración.

Esta exposición busca difundir más de 100 trabajos artísticos en acuarela de artistas de 16 países y 40 fotografías cuya temática es lo aéreo. Varias obras son captadas por pilotos mexicanos y ecuatorianos. Además de la exposición, se realizarán una serie de conferencias sobre la permanencia del color, los cuidados en las pinturas de acuarela y la fotografía aérea.

**MB**

